

Noticias Proyecto Seneball

viernes, 16 de marzo de 2018

A fecha de 16 de marzo de 2018 la pista polideportiva del proyecto Seneball en el Centro de Educación Media III (CEM3) en Joal - Senegal ya muestra una imagen mucho más avanzada.

A fecha de 16 de marzo de 2018 la pista polideportiva del proyecto Seneball en el Centro de Educación Media III (CEM3) en Joal - Senegal ya muestra una imagen mucho más avanzada de las que les hemos ofrecido a raíz de nuestro viaje a finales del mes de enero de este año a Joal (se pueden ver en esta misma página).

Estas fotos que muy gentilmente y siempre atenta a nuestro requerimientos nos ha enviado Sara Diez de Arquitectura Sin Fronteras Madrid nos muestra que la solera (sobre el Encachado = piedras y ese plástico azul que sirve de impermeabilizante) ya ocupa el 50% del total de la pista. Ya falta menos!!!!